

La Asamblea de la Cruz Roja

En el amplio salón de la Facultad de Farmacia cedido galantemente por el presidente de esa asociación, se verificó el martes por la noche una gran reunión de la Cruz Roja que ahora empieza a funcionar con todo vigor. A las 7 3/4 comenzó la sesión que fué presidida por el doctor Roberto Fonseca Calvo, cuyos desvelos por la noble institución son grandes. Asistieron además el señor Vicepresidente don Elías Granados, el Secretario D. Macabeo Vargas, el Fiscal D. Manuel V. Blanco y 20 socios, entre los que figuraban dos señoritas, pues también ellas quieren participar de los trabajos.

Leída el acta anterior fué aprobada sin reparo. El trabajo de las actas ha sido grande, pero el Secretario piensa ponerlas pronto al día.

Comenzó el Presidente por dar cuenta a la Asamblea que el sábado por la noche, en vista del ofrecimiento que el Vicepresidente Granados había hecho al Gobierno de los servicios de la Cruz Roja, había sido solicitado por el Poder Ejecutivo para que permitiera que dos asistentes acompañaran a los médicos en servicio de ambulancia que iba dirigido a Ochozoma y Cartago. El Presidente Fonseca Calvo afirmó que la Cruz Roja prestaría sus servicios, no obstante haber sido aprobados sus estatutos la víspera y estar en las primeras organizaciones. Dijo que a los cirujanos Segreda, Berrocal y Montero habían acompañado los miembros Licdo. Zúñiga y Vargas, quienes desafiando los peligros y las impresio-

nes reinantes, se habían trasladado al teatro de los acontecimientos y cumplido con sus deberes. Dijo el Presidente que en los primeros momentos había tenido algunas dificultades para encontrar socios dispuestos a salir para el sitio amenazado, y que era su opinión que permanecieran dentro de la Sociedad solo aquellos que estuvieran dispuestos al sacrificio en cualquier tiempo, lugar y circunstancias.

Propuso el Presidente que inmediatamente se pasara una circular igual a la publicada por LA ACCION SOCIAL, a todos los socios admitidos para que ratificaran su ingreso, pues hasta había habido socios que se habían excusado de cubrir los recibos que se les había presentado. Agregó el fiscal señor Blanco que a esa circular se agregaran los recibos sin cubrir, pero el Secretario no estuvo de acuerdo debido a que la Tesorería ha tenido algunas dificultades para el cobro.

La proposición del Presidente fué aceptada por mayoría con el agregado de que se esperarán 3 días para las contestaciones. Pasado ese término y tal vez calmadas las circunstancias actuales se procederá a la elección solemne del Consejo Supremo. Esta idea es del propio Dr. Fonseca, estando de acuerdo los presentes en que por ahora continúe la Directiva Provisional encargada de todos los asuntos.

Concluirá.

Santigosa.—El hogar de nuestro estimado amigo don Aníbal Chacón está de plácemes con el nacimiento de un niño. Lo felicitamos.—Don Manuel Salazar Chacón pasa por la pena de tener muy delicada de salud a su señora madre, lo cual tanto sentimos.—Don Pepito Esquivel ha estado de descanso algunos días en esta ciudad.—Nuestro amigo don Macedonio Padilla está felicísimo con la llegada de un nuevo niño que llegó estos días con toda dicha.

Notas cortas

Los celadores de higiene capturaron a un individuo que venía a la capital a vender carnes y licor clandestino.

Al tratar de escaparse dejó caer unas alforjas en las que traía dos botellas de licor.

Algunos lecheros continúan vendiendo la leche mezclada con agua.

Son varias las personas que han sorprendido a éstos echando agua a las vasijas con leche.

Un sujeto de apellido Frances hirió a Rosalina Porras en la cara con una navaja.

En la detención declaró que así lo hizo porque ella debía una cuenta que no quería pagarle.

En la Calle Central Sur se desbocaron los caballos que tiraban del co-

NEGLIGENCIA FATAL.

Una tremenda mayoría de los males en este mundo proviene de mera negligencia. Las peores enfermedades que sufrimos, aquellas que acarrean la muerte, penetran en nosotros sin que lo advertamos. Una herida que sangra ó un repentino dolor agudo nos hacen correr en busca de un alivio inmediato. Pero la pérdida de cabeza, pérdida del apetito, tristeza y depresión sin causa especial, ¿por qué nos hemos de preocupar por nada de eso? Seguramente que se disiparán esas cosas como nubes y uno se encontrará bien otra vez. No encontrando oposición y comprendido sólo á medias, el desarreglo se propaga hasta que llega á convertirse en una afección local orgánica, difícil de curar. El envenenamiento de la sangre, del cual las sensaciones arriba citadas son signos y amenazas, puede degenerar en más de una docena de cosas: en enfermedades mantenidas por alguna condición extenuante del sistema nervioso, ó en alguna forma de debilidad que poco á poco consume la vida. Eso puede evitarse usando la

PREPARACION DE WAMPOLÉ

la cual, al fortalecer, limpiar y enriquecer la sangre de sus impurezas, estimula el apetito, pone el aparato digestivo en plena acción, y pronto renueva todas las cosas. Pero no hay que descuidarse á uno mismo por más tiempo, no hay que confiar en la suerte. Este eficaz remedio es tan sabroso como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto, y Extractos de Malta y Cerezo Silvestre. El Sr. Doctor Ulpiano Hierro, Profesor del Laboratorio Nacional de la Habana, dice: "He usado la Preparación de Wampolé y he obtenido en todos los casos de afecciones bronco-pulmonares un resultado excelente, por lo que estimo debe recomendarse dicho preparado." No fallará y obrará desde la primera dosis. Evitense los substitutos poco dignos de confianza. En las Boticas.

che manejado por Ernesto Quirós, pegando contra un poste rompiéndose las ruedas delanteras.

El cochero no sufrió daño alguno y dichosamente el coche estaba sin pasajeros.

Daño en un buzón

En la noche del martes poco después de las 10.30 algún desocupado introdujo por el buzón de "exterior" del edificio de correos una bomba con mecha de duración para que el causante pudiera huir.

Dentro del buzón había unas 250 piezas postales encerradas en una sólida caja de madera cuya llave está siempre al cuidado de un empleado de confianza.

La explosión fué terrible y produjo alarma en los cuarteles y en los muy escasos transeúntes que había.

Se rompieron los cristales de tres ventanas que valea 150 colones, el buzón que vale 40 y causó otros daños menores.

No se ha podido dar con el malhechor.

Cables

PETROGADO, 24.—Las condiciones de paz sometidas en Brest Liustok son como siguen:

Rusia deberá ceder 160 mil millas cuadradas de territorio con una población de ocho millones y pagar una indemnización que fué modificada subsiguientemente de tres mil millones de rublos. Los Centrales están dispuestos a devolver a Rusia siete mil millas cuadradas de la provincia de Godno y Lituania. Rusia deberá convenir en no hacer propaganda revolucionaria en los Imperios Centrales. El tratado de comercio abrogado por la guerra se reconstruirá y se extenderá por 30 años. Según informes que se han recibido en Petrogrado las nuevas demandas alemanas, que incluyen el derecho de colocar la policía alemana en todas las poblaciones principales rusas. El Bolsheviki está dispuesto a aceptar las originales condiciones de paz trazadas por los Centrales y también de acceder a la demanda, que Rusia desocupe una pequeña parte del territorio austriaco que todavía ocupa, lo mismo de la Armenia y todo el resto del territorio arrebatado a Turquía.

Por pintarse

No hace muchos años llegó a los baños de Sharn (Nueva York), una señora con objeto de tomar las aguas. A los tres o cuatro días notaron sus conocidos que dejaba de bajar a la hora al comedor.

—No sale de su cuarto (dijo su doncella), y ha hecho llamar al médico.

—¿Está enferma?

—No; pero la cara, cuello, brazos y manos se le han puesto negros de repente.

Averiguada la causa, se supo que el azufre de las aguas de Sharn, habían atacado la pintura que usaba aquella señora y la habían dado el aspecto de una negra de Angola.

Un timo hecho con suma presteza

El señor Dolores Camaheo, vecino de San Isidro, fué víctima de un timo, del cual ya se ha quejado a las autoridades correspondientes.

Según manifiesta él mismo, el martes, encontrándose en esta capital, se le acercó un sujeto ofreciéndole cambiar una buena cantidad de monedas de cobre de diez y cinco céntimos por billetes.

El campesino vió las monedas, y como resultarían legítimas, no vaciló en hacer el cambio, procediendo el individuo a contarlas y echarlas en un papel en presencia de Camacho.

Una vez que hubo contado todas, alcanzado la suma de catorce colones, las empaquetó bien, reteniendo las unos momentos en sus manos. Luego las entregó a Camacho, y éste, con toda confianza le dió los catorce colones, despidiéndose del individuo.

Pero he aquí, que una vez llegado a su casa, trató de contar nuevamente el dinero, y al desenvolverlo se encontró con que eran piezas de cobre de a un centavo y latas redondas.

De seguro que el sujeto las traía de antemano para cambiarlas en cualquier ocasión, como lo verificó en algún instante propicio.

Lo peor de todo es que el autor de tal timo no ha podido ser hallado ni el campesino tiene la menor idea de él.

Especulaciones repugnantes

Con motivo de la penosa crisis económica que agobia al país, son

muchas las especulaciones de varios géneros que sobre las clases pobres vienen ejerciendo individuos de amplias agallas y conciencia tan ancha como un portón de caballería.

En estos últimos días con ocasión de la zozobra e intranquilidad reinante debido a los recientes acontecimientos políticos, algunos comerciantes pertenecientes a ese núcleo de especuladores infames, apretaron más aún las clavijas como se dice vulgarmente, y solo suministraban los artículos de primera necesidad a precios tan exorbitantes y usurarios, que más de una familia estuvo privada de ellos y a punto de perecer de hambre.

Positivamente esos comerciantes miran con alegría satánica el aproximarse estas épocas de complicaciones y calamidades sociales, porque ellos que especulan con la miseria, saben que entonces hacen su agosto sin exponer grandes sumas.

Estas explotaciones despiadadas claman al cielo y revelan en quienes las realizan una carencia absoluta de conciencia moral, que les hace muy semejantes a las fieras.

Su conducta es de verdadera iniquidad y debe señalárseles con el estigma de seres perniciosos a la vida social y verdaderos enemigos del pueblo.

Vida Social

Procedente de Orotina estuvo entre nosotros el señor Cura don José M^o Ramírez, a quien saludamos atentamente.—Un tanto enfermo, está el Sr.

ECONOMICOS

... 25 céntimos por...
... fracción de ex-
... por inserción. No acep-
... de cuatro inserciones.

...ncertado con bues-
... para la oficina de
... Parque Central.

...ad de su precio y al
... San Francisco de la
... Pontificio. Tiene can-
... no.

... años de práctica, da
... de inglés, cocina y de-
... en trabajos de costuras
... una dareutos informes.

...a propia para negocio,
... is.

...endemos en esta A dmi-
... centenar. Muy buena

...a o tomar en alquiler
...re busquesa en la Fá-
...as ALLI busque siem-
...RI LOS y PUROS
...n tabacos importados
...Conchas, Brevas After
...onales dos y tres por
... Nacional. Pida todo
...varez García.
...Teléfono 214.
...mejor calidad. San José

...el Culto Divino scribi-
...estilos MARIA J-
...AUN. Lado Sur de Ca-
...no 370.

UPEE

...ERIA Y VIVERES

...la Botica Francesa
...r de 1ª clase y un
...club o espectácu'

...S VARGAS M.

WARGAS

...todas las diligencias mortuorias sin que Ud. salga
...de su casa. TELEFONOS 14, 324 y 438

WARGAS

La sonrisa

Para las bellas señoritas costarricenses

La sonrisa es cosa ligera y móvil. No significa largo rato la misma cosa.

Es una promesa, una recompensa, una malicia, un desdén... Es un beso y hasta una amenaza. Los poetas cantan la sonrisa como cantan las flores, la brisa o las estrellas. Es como un poco de vosotras mismas que asoma a vuestros labios y que resplandece en vuestros ojos.

La sonrisa de los labios nunca es completa; a veces no es, sino una coquetaría o una costumbre.

Es menester que los ojos asocien su divino lenguaje a la expresión graciosa de vuestra boca.

La sonrisa es el adorno de la joven doncella, que pierde algo de su gracia en cuanto sus labios se hallan en reposo. En ella es más armoniosa por que traduce las impresiones más frescas. Sonreír es su manera más delicada y más rápida de expresar la alegría del vivir. La sonrisa es la moneda más corriente de que se usa en el mundo con prodigalidad. De todos modos, sus matices corresponden naturalmente a vuestro carácter y a las diversas maneras y condiciones de vuestra vida. Puede disfrazarse la sonrisa; pero la naturaleza persiste más allá del disfraz y nunca escapa a los ojos experimentados.

La sonrisa buena es siempre discreta, como la caridad.

Una sonrisa enfática no proporciona consuelo alguno: humilla. No hay sonrisa más suave que la de la parisiense: es la sonrisa almirada que precisa sucesivamente claridad igualmente expresiva. Escepticismo o ironía, ardientes ternuras, todas las embriagueces que se despiertan y el sueño complicado y turbador del alma femenina que se evapora al soplo de los labios,

La sonrisa os consuela, os halaga y os deleita. Hace elocuentes vuestras súplicas y preciosas vuestras confidencias. En el firmamento de la felicidad, centellea su claridad discreta, y ella es, con mucha frecuencia, la que disipa las tinieblas de vuestro valle de lágrimas.

Dr. JOSÉ C. Y VIVAS

San José se embellece

Pocos en realidad son ahora los edificios que se construyen en esta capital y menos en las provincias.

Hay en este San José centenares de casas anticuadas y antihigiénicas que sus dueños, muchas veces bien ricos, no se resuelven a cambiarlas por habitaciones modernas y sanitarias.

Por gran dicha ya las casas fuera de línea son pocas y las que quedan están fuera de la zona comercial, por lo cual su estorbo no se nota tanto como pasaba hace cinco o diez años.

La razón vital para que las construcciones nuevas se hayan detenido, es el valor alto de los materiales que han de comprarse en ferretería, los cuales a más de venderse a tres o cuatro veces el valor de hace cinco años, no se encuentran ni en la calidad ni en la cantidad de antes.

Los materiales de construcción del país están relativamente baratos como se puede observar con el ladrillo, el mosaico, la arena y la madera.

Pero la cerrajería, los vidrios, el hierro galvanizado, el alambre y los clavos, ya no se pueden adquirir, pues sus valores son exagerados.

No obstante esas razones, en la ciudad se encuentran algunas construcciones que en algo mitigan la triste suerte de los artesanos que tan sin trabajo se ven hoy.

Figura como principal edificio el que construye don Miguel Borges en la calle central, precisamente en el lugar que por más de 30 años estuvo la Botica del Comercio.

La casa que allí se levanta es de dos plantas y edificada contra temblores, hecha de marco con paredes de bahareque.

La fachada es muy hermosa, lleva color blanco y está bien adornada con altos relieves y con planchas decorativas de cemento.

Lleva al frente numerosas ventanas que la hacen ser muy codiciada para establecimientos comerciales.

Dr. Rafael Calderón M.

Tiene su consultorio 50 varas al Oeste del Hotel Francés, Avenida 2ª Este.

SOCIEDAD DE SUFRAGIOS

(Por las Animas del Purgatorio)

MISA DIARIA de difuntos a las 6 a. m. en la Capilla del Seminario. MISAS DE SAN GREGORIO en aplicación por los socios fallecidos.

Número de la defunción	Nombre del socio (o de la socio)	Lugar en que estaba inscrito	Igl. o Capilla en donde se celebran sus misas	Fecha en que empesaron
146	Segura Lauro	Tuis	Seminario	1 Febrero
147	Soto S. José	San José	Seminario	3 Febrero
148	Esquivel Nareico	San José	Seminario	18 Febrero

El Secretario

Sobre la reorganización de los exploradores

Sr. don Alberto Muñoz
Respetado señor:

Lleno de entusiasmo por los párrafos que La Acción Social ha publicado, anunciando que posiblemente se reorganizarán los diferentes cuerpos de exploradores del país, que sustentan muy bella y útil misión, me tomo la libertad de dirigirme Ud. como representante que es del cuerpo de exploradores ramonenses «Mauro Fernández» para excitarle a que ponga en juego su valioso esfuerzo a fin de que se consiga dicha reorganización; no dudando que la iniciativa que en ese sentido ahora se lanza tendrá buena acogida por parte suya y por parte de quienes fueron y han sido mis fieles compañeros exploradores.

Yo, como antiguo explorador, seré el primero en acudir a sus filas al primer llamamiento.

Queda a sus órdenes,

El explorador Calvo

Los grandes colonizadores

No solamente fueron los españoles los primeros conquistadores del Nuevo Mundo y sus primeros colonizadores, sino también sus primeros civilizadores. Ellos construyeron las primeras ciudades, abrieron las primeras iglesias, escuelas y Universidades; montaron las primeras imprentas, y publicaron los primeros libros; escribieron los primeros diccionarios, historias y geografías, y trajeron los primeros misioneros, y antes de que en Nueva Inglaterra hubiese un verdadero periódico, ya ellos habían hecho un ensayo en Méjico en el siglo XVII.

Mr. F. Lummis, norteamericano.

Los enemigos de la Iglesia

Nerón se suicidó hundiéndose un puñal en la garganta, Tigilino, su favorito y cómplice, murió en la cárcel devorado por sus compañeros, muertos de hambre.

Domiciano, fué asesinado por un liberto y el Senado le privó del honor de la sepultura.

Trajan, quien permitía a las autoridades provinciales ensañarse con los cristianos, murió, según parece, envenenado.

Adriano, pereció víctima de su glotonería. De Marco Aurelio se cree lo hizo envenenar su hijo Cómodo. Este fué estrangulado por un atleta en su misma cámara de orden de su mujer o concubina María, quien ya había intentado envenenarle.

Septimio Severo fué víctima de un horrible atentado de asesinato por su propio hijo: le entristeció de modo que se suicidó excediéndose en la comida.

Exportación de café

Habíamos anunciado anteriormente que en estos días se despacharán una gran cantidad de sacos de café, que estaban listos en las bodegas de la Aduana de Puntarenas en espera del vapor City of Pará, que procedente del Sur. tocaría en nuestro puerto para llevar café a San Francisco.

El vapor zarpó de Puntarenas en uno de estos días, llevando 922 sacos de café. También llevó ese mismo vapor 3158 kilos de azúcar destinados a Acajutla, así como también 97 bultos de ferretería para Corinto.

Durante la presente semana se cree que puedan exportarse por ahí de unos diez mil sacos de café.

FUME CHUECOS SOLO CHUECOS NADA MAS QUE CHUECOS
Frescos, Sabrosos, Baratos

ARROZ - CANELA - TRIGO
Depósito general en
LA MARINA
Apartado 797 :-: Teléfono 584

Dr. Marcos Zúñiga

Ha montado de nuevo su consultorio en la casa contigua a Don Ricardo Montelegre frente a la Oficina Central de la Red Telefónica, 25 varas al oeste de la Imprenta Nacional. Llegará con toda puntualidad a las horas siguientes:

9 a. m., 2 p. m., 8 p. m.

y permanecerá en su despacho todas las horas que el servicio requiera. Háblese al teléfono 729.

En esta oficina se compra un microscopio e instrumentos de cirugía, a condición de ser de último estilo y en perfecto buen estado.

NOTA: Mientras dure la clausura de la Maternidad Carit el Dr. Zúñiga practicará las operaciones de Cirugía Obstétrica a beneficio de las señoras pobres a precios acomodados a su situación.

Gran Baratillo de Cartago de Jose Aviles (a) Valbuena
LA TIENDA QUE VENDE MAS BARATO
San José Costa Rica

LA LIBRERIA LECTURA BARATA
Jaime Tormo
avisa a sus amigos y favorecedores que atenderá sus órdenes siempre a precios económicos, en su
NUEVO LOCAL
AVENIDA CENTRAL. Lado de "La Magnolia", frente al Banco Mercantil

ALMANAQUES PARA 1918
El Año en la Mano. Almanaque enciclopédico de la vida práctica
En rústica \$ 2.00. En pasta \$ 2.50
Almanaque Ilustrado Hispano-Americano. En pasta \$ 3.00
Almanaque Bailly-Baillière o sea Pequeña Enciclopedia popular de la vida práctica.
En rústica \$ 1.50. En pasta \$ 1.75
Almanaque de los Amigos del apa. \$ 0.75
Agenda de Bolsillo para uso de particulares. Un día en cada plana \$ 2.50
Con dos días en cada plana \$ 1.50
Dieteria Centroamericano. En Pasta \$ 1.50
Calendario esfoliador del Corazón de Jesús. \$ 1.25. Taco pequeño suelto \$ 0.50
Taco grande suelto \$ 2.00
Calendarios esfoliadores comunes a \$ 0.50, \$ 1.25 y \$ 3.50

EN LA
Librería Lehmann (SAUTER & Co.)
San José, Costa Rica

50 colones
de menos pagará Ud. al hacerse un vestido, si compra el corte en
"La Competencia" de Ramón Madrigal O.

De Grecia

El turno celebrado en el distrito de Sta. Gertrudis produjo la respetable suma de mil doscientos colones. La Junta Edificadora de ese lugar está de plácemes y desde luego acordó comprar la madera para el cielo de la Iglesia. Es notoria la actividad de la nueva Junta, especialmente el interés que ha desplegado en la construcción de la Ermita.

En el distrito de los Angeles se construye una iglesia dedicada a la Virgen de los Angeles. Su construcción está algo atrasada y hace días que no se trabaja. El Mayordomo ha solicitado del Sr. Cura de la Parroquia, la creación de una Junta Edificadora integrada por los vecinos entusiastas del lugar para activar los trabajos. Se ha anunciado un Turno para el 19 de marzo, el que promete ser muy productivo por la generosidad de aquellos vecinos y por el interés que tienen en la terminación del templo.

La Iglesia de San Roque en el mismo distrito está deteriorada a causa de los temblores pasados y el comején ha devorado la madera con voracidad estraña. El edificio apenas cuenta unos veinte años de construido y está ya en mal estado. Es un verdadero problema para la Junta recién creada, si remienda será dinero que se bota tristemente, si hace la nueva construcción debe elegir madera. La Junta con la experiencia del comején, si se quiere seguir un consejo, sería mejor que ordenara que la madera se preparara con bicromato de potasa antes de ponerse en el edificio.

La Junta Edificadora de los traba-

jos de la Iglesia será integrada por las siguientes honorables personas de esta ciudad: Como miembros propietarios don Abelardo Rojas, don Adolfo Peralta, don Oscar Cooper y don Pastor Suárez. Como suplentes don José de Jesús Rodríguez y don Rafael Hidalgo.

Los trabajos de la Casa Cural se han seguido con empeño. Esperamos que los contratos de madera se hagan en este mes, y de madera escogida.

Como los miembros de la Junta son personas muy peritas en el asunto de construcciones, sabrán interpretar los deseos de la parroquia haciendo un edificio que honre al espíritu religioso de sus habitantes y que sea el mejor ornato de la ciudad.

La vetusta capilla que sirvió al culto por luengos años ha sido derribada y se proyecta formar una arboleda. Es mucho lo que ganará la iglesia con esta reforma. Se desea que las personas que tengan bonitos árboles en sus sementeras los regalen para la iglesia. Así se hará el bosque con mucha economía. Como hay muchas personas interesadas, no dudo que pronto tengamos el Templo en un hermosísimo jardín.

La Sociedad del Tabernáculo compuesto de señoras y señoritas de lo más decididas de esta parroquia han tomado a su cargo la dirección y arreglo de la Semana Santa en la parte material y forman un Comité que ya ha comenzado sus trabajos. Todas las disposiciones de ornato y de vestidos de apóstoles, las Marías, Samaritana y Verónica con las siete palabras quedan completamente bajo su dirección.

Un Corresponsal

La Librería Española

de
María v. de Lines

Tiene el gusto de avisar a su numerosa clientela que ha abierto su despacho interinamente en la Calle Central Norte, al lado de la Ferretería de don Guillermo Echeverría y frente a la de don Miguel Macaya, donde espera sus órdenes que serán atendidas con esmero prontitud y economía.

Imprenta, Encuadernación, Sellos de hule y Relieves.
APARTADO 314 - TELEFONO 38

La correspondencia de negocios diríjase á

LIBRERIA ESPAÑOLA - SAN JOSÉ

Mande teñir su pañolón, rebozo, chal, vestido, sotana, etc. a la

Tintorería Peralta

Al sur del Colegio de Señoritas

tinte fino y firme

CARLOS PERALTA OSORIO VICENTE PERALTA FLORES

CERVECERIA TRAUBE

Gran fábrica de cerveza, hielo y aguas gaseosas

La más grande y más antigua del país. Capacidad de la Cervecería 30,000 hectolitros por año. Producción de las máquinas refrigeradoras: 30 toneladas al día. Esta Fábrica solamente emplea los mejores materiales del mundo: Malta de Olmutz, Moravia, Lúpulo de Saaz Bohemia. Esencias de las mejores fábricas inglesas y americanas. Agua potable analizada por el Laboratorio Químico Comercial.

AZUCAR!

Pida Ud. siempre azúcar de los ingenios VICTORIA O ARAGON y quedará satisfecho de su compra.

Se venden estos azúcares en todas partes de Costa Rica, al por mayor: en MIS OFICINAS, las cuales están situadas:

SAN JOSE, frente a la ex-Casa Presidencial, Calle del Comercio en LIMON, frente al mercado.—Guillermo Niehaus.

EL MERCADITO

Teléfono 702 F. Vargas V. Apartado 669

COMPRA Y VENTA

Tiene constantemente para la venta

Café - Arroz - Maíz - Frijoles - Azúcar
Manteca - Queso Bagaces - Harina - Almidón
Escobas - Sal - Jabón, etc., etc.

No se olvide. Sus órdenes a EL MERCADITO

Son los precios más bajos de la plaza

EL PORVENIR

GRAN FABRICA DE PUROS

H.E. RUCAVADO & CIA.

Situada en la calle del Paso de la Vacca, 300 varas al norte de la esquina N. O. del Mercado

Los tabacos son escogidos y curados con preparados del competente y conocido inglés don Samuel Nicholas con más de 30 años de práctica. Se cuenta con una gran existencia de puros de 2 y 3 por 5, los famosos "Nacionales", "Londres", "Conchas Especiales", "Panetelas", "After Supper", "Gentleman" y "Josefinas".

Marca de Fábrica	Puros de «El General» de tabaco Chircagre. Se solicitan agentes en toda la República. Se necesitan 25 pureras para trabajo fino.	Marca de Fábrica
HERO'R	JEN. PACHECO, Agente General	HERO'R

Cuando Ud. quiera fumarse un buen puro, busque la marca

LA ZARAGOZANA

Fábrica en S. Ramón de Juan R. Mora R.
DEPOSITO EN SAN JOSE,
LA POUPEE de ELÍAS VARGAS M.

NECTAR DIVINO

de Arno Maristani & Co.
(Barcelona)

Legítimo de pura uva

Examinado por el Laboratorio Químico Comercial y usado durante más de 15 años en las principales parroquias de la Diócesis.

TENEMOS EN EXISTENCIA:

Barriles de 60 y 25 litros y Cajas de 12 botellas

Juan Knöhr hijos

La Fábrica Richmond

es la más popular

Se preparan magníficas cervezas BLANCAS Y NEGRAS
Kola - Limonada - Zarza - Ginger Ale
Especialidad en pedidos de pueblos.—TELEFONO 759

MOVIMIENTO DIARIO

INSCRIPCIÓN DE NACIMIENTOS

Isabel, de Roberto Thompson Mae Quiller y Angélica Quirós Palma.
Manuel, de Manuel Bonilla Bedoya y María Alvarado R.

PASAPORTES

Joaquina Calvo, 27 años, para España.
Asunción Bagils E., 20 años, para España.
Jorge A. Pradilla P., 22 años, para Colón.
José Luis Ceballos, 43 años, para Cuba.
James M. Day, 33 años para Panamá.
Frank Hart M. 32 años, para Panamá.

DEFUNCIONES

José L. Castro, 1 mes, San José.
Juan Benilla, 70 años, Cartago.
María Garro, 73 años, San José.

Hospital de San Juan de Dios

ENTRADAS

Coñilo Valverde, San José, Bernardo Zoledón, Pentarozas, Felicia Valverde, Guadalupe, Joaquina Quosada, Mata Redonda, Ramón Chinchilla, Alajuelita.

SALIDAS

Juan Rodríguez, Cartago. Rafael Chacón, Sta. Ana.

Veraneo

La mayor parte de las familias que se encuentran en el campo disfrutan:

do del descanso de las vacaciones, han vuelto ya a la ciudad con motivo de la apertura de las escuelas.

Si provechoso fué para muchas familias el campo, en cambio para otras ha sido terrible pues la epidemia del coqueluche se ha regado por todas las provincias centrales.

El peligro de la tosferina no ha desaparecido y ahora es posible que de nuevo se extienda entre la población escolar.

Veremos qué disposición toma ahora el Departamento Sanitario.

En La Geisha

Depósito permanente de OSTIONES FRESCOS
Gran surtido de vinos y licores de las mejores marcas
La variedad más grande en confites finos

TELEFONO N° 439

Para los Municipios: los mejores valos se ejecutan en la Litografía Minerva donde se han hecho los de Alajuela y Heredia

TIP. DE SAN JOSE